



防府市立西浦小学校 学校だより 令和7年度1月号

学校教育目標 未来を見つめ夢や希望を抱き、なりたい自分に向かって挑戦し続ける西浦っ子の育成
めざす子ども像 「気づく」「考える」「行動する」子ども



令和8年のスタートです！

新年、明けましておめでとうございます。暖かな年末年始となりました。大きなかがや事故の報告もなく、3学期を迎えることが何よりの喜びです。

年末に全校児童に2つの質問をしました。1つ目は、「2学期に失敗を恐れず、挑戦したことはありますか」という問いました。たくさんの返信がありました。多かった答えベスト3は、【①発表②走ること③跳び箱】でしたが、どの挑戦もすばらしいものでした。挑戦する気持ちが成長につながります。2つ目は、「よりよい学校にするためにはどうすればよいですか」という問いました。ベスト3は、【①あいさつ・会釈をする②みんなが仲良くする③地域の人などいろいろな人と関わる④言葉遣いに気を付ける】でした。西浦小学校が課題や目標にしていることを児童が自覚し、前向きに取り組もうとしているところに感心しました。今年は午年、一人ひとりが、また学校全体が、目標に向かって駆け抜ける1年、逆境(失敗)をも跳ね返し、躍動する1年にしたいと思います。今学期もどうぞよろしくお願ひいたします。



あいさつについては、生活運営委員会による「あいさつ王をさがせ」「あいさつボランティア」、華西中生徒会による「あいさつ運動」など様々な取組を行っています。3学期もあいさつ運動に取り組みます。

「水谷文庫」誕生 ~水谷幸子さんの遺志を未来につなぐ~



生前、大変な読書家でもいらっしゃった水谷さん。「西浦小の子どもたちにたくさん本を読んでほしい」との想いを受け、12月3日に水谷文庫のオープニングセレモニー、12月24日には、ご親戚の山崎元様をお迎えしての「感謝の会」を行いました。水谷文庫の264冊の本は、これからもずっと読み継がれるようにと図書司書が厳選して配架しました。3日には、貸し出し開始を心待ちにしていた児童が多数来館し、本を手に取る姿が見られました。子どもたちから子どもたちへ、本を通して、未来をつないでいってほしい。本にはそんな力があります。

	今後の校服についてのアンケート	%
①	(上)詰襟学生服・スマック (下)スカート・半ズボン・長ズボン 令和8年度スタイルの継続	57
②	(上)紺の男女兼用フレザー (下)スカート・半ズボン・長ズボン	16
③	上下とも新しいデザイン	7
④	自由服	15
⑤	その他	5

校服についてのアンケート

理由の中で、「選択できるもの」「寒さ、暑さに対応できるもの」「経済的に負担のないもの」という意見が多く見られました。令和8年度から長ズボンの着用も可能としていますので、気温や状況に応じて選択してください。アンケート結果も踏まえ、今後しばらくは、①を校服とします。お忙しい中、アンケートへのご協力、ありがとうございました。

地域とともに コミュニティ・スクールだより

令和7年度1月号

にこにこ西浦

西浦小へどうぞお越しください！学校と地域の今を未来につなげよう！



2年生「地域探検にレッツゴー」 公民館・郵便局・わたや旅館の皆様、大変お世話になりました。



実際に施設の中に
入り、仕事内容を聞
くのは初めてでした。
たくさんの発見があ
りました。

3年生「みそづくりに挑戦」 周南市「株式会社シマヤ」様、大変お世話になりました。



3年生の国語の教科書に「すがたをかえる大
豆」という教材があります。大豆から色々な食
品が作られているという内容です。今回は、大
豆が味噌に変身するまでの過程を体験しました。
家庭科室は、大豆の良い香りが漂っていました。



4年生「モルックを西浦のスポーツにしよう」 社会福祉協議会様からモルックのセットをいただきました。



地域の皆様のご指導のもと、4年生
がチームに分かれてゲームを楽しめ
ました。モルックで、交流の輪を広げ
ていきたいものです。

「合同避難訓練」 地震・津波想定で地域の方、幼稚園・保育園児と3階に避難しました。



200名近くが、西浦小3階に避難しまし
た。園児が避難する際には、6年生が誘導・
補助に加わりました。避難後には、6年生が
園児に災害の恐ろしさや避難の仕方につい
て、わかりやすく話をしました。



地域の伝統行事「三世代交流しめ縄づくり」 ~良い年が迎えられますように~



恒例のしめ縄づくりです。地域の方と交流しな
がら、作り方を教わりました。作った後はおもち
などが当たる「あみだくじ大会」で盛り上がりま
した。1月11日(日)は「西浦地区どんど焼き」
が行われます。こちらにも是非ご参加ください。